



Presentación

COMPROMISOS PARA HOY Y PARA MAÑANA

Sor Carmen Perez

“¡EPHATA! Esta palabra, con la que fuimos convocadas para la celebración de las Asambleas, ha llegado a los confines de la Tierra, ha recorrido los Continentes y ha hecho escala en el corazón de cada Hija de la Caridad.

Abrir el oído y escuchar al Señor, dejar que sople el vendaval de su Espíritu, nos abre a querer ir a las periferias para servir a los pobres y denunciar la vulneración de sus derechos, a colaborar como instrumentos de Dios en el cuidado de su creación, a vivir con gozo la espiritualidad de comunión, a abrirnos a la fraternidad universal y a contagiar con pasión el Evangelio.

Hacer esta síntesis ha significado recoger el latido de toda la Compañía ante los cuatro desafíos que hemos profundizado: desafíos de alcance universal, de gran actualidad, y una llamada a salir más allá de todas las fronteras:

- ◆ Los derechos humanos y el desarrollo integral de los más abandonados de la sociedad.
- ◆ El cuidado de la “casa común”
- ◆ La mística de “vivir juntos”
- ◆ La transmisión de la fe y de los valores cristianos a las jóvenes generaciones

En la síntesis de cada desafío encontrarán ustedes:

- ◆ Una pequeña introducción que recoge la idea general.
- ◆ Una sencilla organización de las aportaciones, por temas con títulos, que les ayudarán a profundizar en su reflexión.

Hemos intentado recoger con exactitud las ideas de fondo expresadas en las respuestas, reagrupando expresiones similares y manteniendo otras con matices significativos.

Al hacer este trabajo, hemos constatado también muchas coincidencias en torno a las convicciones esenciales de nuestra vida.

Con relación al apartado «Otros desafíos para toda la Compañía», muchos de los compromisos estaban ya incluidos en los desafíos anteriores. Los que hemos recogido, están clasificados en dos bloques: “Vida de la Compañía” y “Misión”.

Les invitamos a disfrutar ante la valentía que las diferentes Provincias han expresado al comprometerse a asumir estos desafíos. Ustedes trabajarán con la presencia del Espíritu para afrontarlos con confianza:

“Y Jesús mirando al Cielo, ... suspiró y le dijo:

“EPHATA” esto es, “ábrete”.

*Y al momento se le abrieron los oídos,
se le soltó la traba de la lengua y hablaba correctamente”*

Mc. 7, 34-35